

ARTURO ROBLES

El peso alcanzó su mejor nivel frente al dólar en su paridad cambiaria en más de 14 meses, al cotizarse el tipo de cambio al mayoreo en alrededor de 17.4963 pesos por dólar. Así, con una ganancia de 0.5 por ciento, respecto del cierre del lunes la moneda acumula en el año una apreciación de por lo menos de 18 por ciento.

El avance del peso obedece a que el dólar perdió posiciones frente a las expectativas de mayor solidez en las operaciones en el corto plazo en su paridad con otras monedas emergentes como el rublo, el real y el peso, entre otras, coincidieron Banco Base y Operadores de Casa de Bolsa Value.

La moneda también reaccionó de manera favorable luego de que la calificadora Standard & Poor's Global Ratings mejoró la nota para Mé-

Peso alcanza su mejor nivel en 14 meses

xico de "negativa" a "estable" en su evaluación de la prospectiva de la trayectoria de la deuda

S&P dijo que la deuda no representa riesgos, y está contenida ante la "reacción pronta y eficaz de las autoridades actuales" ante los recientes choques negativos como los de tipo de cambio.

De esta forma, según las estadísticas, el peso muestra su mejor nivel en su paridad con el dólar desde el 2 de mayo, cuando el tipo de cambio se ubicó en 17.21 pesos por unidad y una apreciación mayor a 20 por ciento desde el 19 de enero de este año, cuando el tipo de cambio se ubicó en un valor histórico de 21.93 pesos por cada dólar.

Otra de las razones es que las expectativas de que las inversiones ex-

ternas se mantengan ante un mejor entorno de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con Canadá y Estados Unidos, aun cuando hace seis meses las expectativas apuntaban a la probabilidad de un abandono del acuerdo por parte del gobierno de Trump, consideró Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base.

En el mercado bursátil, el indicador líder tuvo una disminución de 232.58 puntos, 0.45 por ciento, y se ubicó en 51 mil 99.71 puntos..

Analistas del mercado comentaron que la reducción del valor que tuvo el S&P/BMV IPC fue consecuencia de una toma de utilidades después de que el lunes el mercado logró su récord 16 en lo que va del año.

